

Liebe Kinder und liebe Eltern!

Beim nächsten Elternsprechtag, im Herbst 2024, möchten wir einen Bücherflohmarkt auf die Beine stellen.

Dafür brauchen wir jede Menge Bücher!

Wir bitten um Bücherspenden, die bei der jeweiligen Klassenlehrerin abgegeben werden können. Die Bücher sollen in gutem Zustand sein.

Mit den Einnahmen des Bücherflohmarkts werden wir weiterhin die Schule bei Schulprojekten - wie zum Beispiel aktuell bei den Sporttagen - unterstützen.

Wir freuen uns sehr über Eure Hilfe!

Liebe Grüße vom Elternverein

